

PLENO CELEBRADO EN LAS CORTES DE CASTILLA-LA MANCHA

La Ley de Emprendedores de Cospedal ya tiene vía libre

La Junta de Comunidades se muestra convencida de que ésta y el Plan de Garantías constituyen la mejor solución a la situación del paro y crisis que venimos sufriendo

Sandra Ruffiangel
C-LM

La aprobación definitiva del Proyecto de Ley de Emprendedores, Autónomos y Pymes tardó en llegar. Tras la defensa de la normativa por parte del consejero Leandro Esteban y el posterior debate entre "populares" y socialistas, llegaba el turno de votar la ley. Sin embargo, el PSOE sorprendía con su propuesta de retirar todas las enmiendas presentadas con la excepción de aquellas relativas a la financiación. Sin em-

Leandro Esteban que desde el primer minuto de su comparecencia solicitó el apoyo unánime de todos los grupos parlamentarios en favor de este proyecto de ley. Y es que mostró su convencimiento de que con la Ley de Emprendedores se sienta una de las bases para la recuperación económica de la región, ya que supone "el mejor instrumento y la mejor herramienta para empezar a salir de esta crisis".

Esteban, así, recordaba que el desempleo es la peor cara de la crisis, de ahí que la intención del Gobierno no sea otra que generar empleo "por razones humanitarias".

Con la Ley de Emprendedores, apuntó el titular de Empleo, se pone en marcha un instrumento que pretende representar "la puerta de salida de la crisis y la puerta de entrada al empleo de la región".

Así, recalca que la única vía para salir de la crisis es la creación de empleo y éste vendrá impulsando la actividad emprendedora.

Tras detallar alguna de las iniciativas que incluye el proyecto de ley, Esteban subrayó que el Gobierno tiene por delante la tarea de "hacer que nazca la hierba después de haber pasado ustedes por la región. Y no es tarea fácil".

No obstante, apelaba al "sentimiento de región y de Estado" para apoyar por unanimidad el proyecto de ley.

DISCREPANCIAS

El PSOE echa en falta financiación y el PP dice que el objeto es generar confianza

bargo, el consejero apelaba a la responsabilidad para llegar a un acuerdo y se decidía posponer la votación.

Después de negociar, y con el debate general relativo a la segunda parte del Plan de Garantías de los Servicios Sociales Básicos de Castilla-La Mancha, llegaba la hora de emitir el voto, cuyo resultado era la aprobación unánime del proyecto de ley.

El debate y votación de la Ley de Emprendedores comenzó con la intervención de



La presidenta regional, María Dolores de Cospedal, durante el Pleno de las Cortes.

Reacciones

Cecam y ATA lo ven positivo

■ La Confederación de empresarios señalaba, tras la aprobación de la Ley, que supone un hito importante, en tanto que apuesta por construir y por crear, motivos éstos con los que debemos estar todos comprometidos. A su juicio, la ley supone una apuesta clara por crear una

nueva cultura favorecedora de la iniciativa empresarial y de las nuevas inversiones. Los autónomos de la región, por su parte esperan que "se convierta en la alfombra roja para los que están llamados a crear empleo y riqueza" para que se ponga fin a la mortandad empresarial.

La diputada Milagros Tolón se encargó de defender el primer paquete de enmiendas presentadas por el Grupo Parlamentario Socialista, que calificó la Ley de "poco ambiciosa", ya que a su juicio, el contenido no es novedoso ni garantiza lo ya existente.

"No es una verdadera ley de emprendedores sino una iniciativa vacía con la que Cospedal pretende vender humo", criticaba Tolón.

Por su parte, el diputado

regional del PP y ponente de la Ley, José Teruel, respondía a las críticas de la diputada socialista dejando claro que su partido no iba a aceptar las enmiendas presentadas. Sobre éstas, Teruel señalaba que "atienden más a una cuestión aritmética que a una realidad de mejorar el proyecto de ley".

El segundo paquete de enmiendas, todas ellas relativas a la financiación, se encargó de defenderlas José Luis Martínez Guijarro.

COMSERMANCHA

Luz verde a un presupuesto de 8 millones de euros

La Mancomunidad de Servicios Comsermancha aprobó el presupuesto de 2012 que asciende a 7.719.369,85 euros, lo que supone un 3,09% superior al del año anterior, subida similar al incremento del IPC. Este tema, junto a la propuesta de modificación de dos rutas de recogida de residuos y la aprobación de la plantilla de personal para 2012 fueron algunos de los asuntos abordados en el pleno presidido por Santiago Lucas-Torres y celebrado en su sede de Alcázar de San Juan (Ciudad Real). El pleno dio el visto bueno a la plantilla de la Mancomunidad, que cuenta con 25 trabajadores entre personal fijo y temporal. **EYE** C-LM

TAMBIÉN LOS CONCEJALES LIBERADOS

El alcalde de Daimiel se reducirá el sueldo un 3%



El alcalde de Daimiel, Leopoldo Sierra, (Ciudad Real) ha señalado que el sueldo de los políticos se verá rebajado como consecuencia de las medidas de ajuste que la presidenta de Castilla-La Mancha, María Dolores de Cospedal, va a tomar con los funcionarios de esta región y que se traducen en la reducción de un 3% en el salario que perciben. En cuanto al resto de trabajadores del consistorio, Sierra indicaba que "se estará a lo que dictaminen los presupuestos tanto de la comunidad como del Estado. **EYE** DAIMIEL (CIUDAD REAL)

CUENCA

Aprobados 6,6 millones para acondicionamiento de caminos

Más de 6,6 millones de euros se van a emplear en distintas intervenciones en la provincia de Cuenca destinadas al acondicionamiento de caminos rurales, tal y como aprobaba la semana pasada la Comisión de Seguimiento del Convenio de Caminos suscrito entre la Diputación Provincial de Cuenca y la Consejería de Agricultura de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha. La aprobación permitirá, según ha detallado Prieto, que "todos los municipios que lo han solicitado contarán, al menos, con una actuación"; sin olvidar, según ha dicho, que "gracias a este convenio, los ayuntamientos no tendrán que poner ni un euro". **EYE** CUENCA